

Forum des métiers du numérique et de l'industrie les 20 et 21 novembre à Poitiers

jeudi 21 novembre 2013, par [lpe](#)

Vous pensez que le secteur du numérique ne recrute que des geeks et qu'industrie est synonyme de crise ?

L'Université de Poitiers, le SPN (Réseau des professionnels du numérique en Poitou-Charentes) et l'UIMM (Union des industries et métiers de la métallurgie) vous prouvent le contraire à l'occasion du 2e Forum des métiers du numérique le 20 novembre et du 1er Forum des métiers de l'industrie le 21 novembre. A la Maison des Étudiants, les étudiants de toutes filières rencontreront des entreprises qui recrutent. L'occasion pour les étudiants de s'informer sur l'étendue des métiers des secteurs du numérique et de l'industrie et pour les entreprises de découvrir la diversité des formations dispensées par l'Université de Poitiers.

L'Université de Poitiers accompagne ses étudiants dans l'insertion professionnelle et travaille avec ses partenaires du SPN et de l'UIMM à familiariser les étudiants aux réalités du monde socio-économique et aux besoins émergents des entreprises de ces deux secteurs.

Ces forums sont l'occasion pour le SPN et l'UIMM de repérer des candidats potentiels et de découvrir des dizaines de filières comme le droit de la propriété intellectuelle, le design sonore, la protection civile et sécurité des populations, le moulage des matériaux...

Les étudiants, quant à eux, seront sensibilisés à l'économie régionale grâce aux rencontres avec des entreprises qui recrutent et leur offrent un large éventail de métiers souvent méconnus : community manager, juriste d'entreprise, statisticien...

Au programme de chaque journée : des espaces de découverte des métiers, un job dating et une conférence.

En 2012, le Forum des métiers du numérique a comptabilisé 300 visiteurs, 80 entretiens et a abouti à 12 recrutements pour des stages et des emplois.

Programmes complets sur : www.univ-poitiers.fr.